

	174. Vollversammlung der AK Wien vom 11.11.2020
FSG	
Antrag Nr 5	Überregionale Vermittlung – wenn, dann richtig
Annahme	Ausschuss Arbeit und Arbeitsmarkt

Die von der 174. Vollversammlung beschlossene Positionierung der AK Wien ist Leitschnur für die Mitarbeit des Büros in einem Pilotprojekt zur überregionalen Vermittlung von arbeitssuchenden FacharbeitnehmerInnen in Bau-, Elektro- und Metallberufen von Wien in Industrie- und Gewerbebetriebe in Salzburg mit möglichem Schwerpunkt Bezirk Zell am See.

Bereits in der Projektplanung konnte erreicht werden, dass überregionale Vermittlung im Rahmen dieses Pilotprojektes an entsprechende „Ankommenshilfen“ (Wohnung, Schule für Kinder, Job für PartnerIn) gekoppelt wird. Damit wurde eines der zentralen Elemente des diesbezüglichen Beschlusses aufgegriffen – inwieweit seine Umsetzung tatsächlich gelingt, hängt sehr stark am einschlägigen Engagement der Unternehmen, der Gebietskörperschaften und Regionalmanagement-Einrichtungen in den Zielregionen dieses Projektes.

Die Einbindung der WKÖ und auch des Aufsichtsministeriums in dieses Pilotprojekt ermöglicht im Erfolgsfall die Überführung wichtiger Elemente der AK-Beschlusslage in die AMS-Normen und –Beihilfen iZm überregionaler Vermittlung.